


Mont-Pèlerin

Portes ouvertes à la ferme

Dimanche 2 juin

L'exploitation de vaches laitières montbéliardes gérée par Yves et Sylvain Genton a accueilli petits et grands. Quelque 250 personnes, dont nombre de familles, ont fait le déplacement. Parmi les VIP: la syndique de Chardonne Alice Reymond, le préfet Fabrice Neyroud et la conseillère d'État de l'agriculture, Valérie Dittli.

 Photos: **A. Jaquier - USP**


Le repas de midi, qui s'est déroulé au sec dans la grange, a été agrémenté d'un traditionnel lancer de drapeau.



Les vraies stars de la journée étaient les 54 vaches laitières de l'exploitation qui ont reçu les bons soins des plus jeunes.



Photo de famille pour l'Écho des Vanils en compagnie de la conseillère d'État Valérie Dittli (au centre).



L'ambiance campagnarde de la journée a été sublimée par le récital des sonneurs de cor des Alpes.



Pas seulement les vaches, les ânes aussi: entre deux balades, Colombo et Cerise ont fait le plein de caresses.



La course de cochons a enthousiasmé le public présent, chacun donnant de la voix pour encourager son favori.

Nos galeries complètes sur notre site: riviera-chablais.ch/galerie *


Château d'Aigle

13^e Mondial du Chasselas

31 mai et 1^{er} juin

Ils étaient 70 par jour, dont la moitié venus de l'étranger, à goûter les 740 vins présentés lors de la 13^e édition du Mondial du Chasselas. Les résultats du rendez-vous aiglon, placé sous le patronnage de VinoFed (fédération mondiale de concours) et de l'Union suisse des oenologues, seront communiqués le 27 juin.

Edouard Curchod


Le président du Mondial du Chasselas, Alexandre Truffer, a officié en tant que maître de cérémonie.



Nathalie Favre, secrétaire générale du concours, s'est exprimée en ouverture de cette 13^e édition.



Fabien Coucet, du domaine Kursner (Féchy), à la dégustation.



Au vu du nombre de crus goûtés, l'utilisation de tablettes pour enregistrer les notes s'est avérée des plus utiles.